
Die Nachfrage von AM Siebert betr. Anmeldezahlen an der Bornheimer Verbundschule wird 
durch SKE Will beantwortet. 
 
Auf Antrag der FDP (AM Siebert) wird der Bürgermeister beauftragt, 
 
1. die weiterführenden Schulen im Stadtgebiet Bornheim zu bitten, die Schulformempfehlungen 

der Grundschulen bei den angemeldeten Schülerinnen und Schülern in den 
Eingangsklassen zum Schuljahr 2012/13 mitzuteilen, 

2. das Ergebnis dem Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel in der 
nächsten Sitzung vorzulegen. 


